

JUSTE UNE MISE AU POINT...

NOUS CONSTATONS CES DERNIERS TEMPS QUE CERTAINS SYNDICATS ONT UNE POLITIQUE QUI CONSISTE A NOUS DENIGRER, NOUS ATTAQUER !

Dans notre communication du 15/10/2024, nous vous évoquions que le SU-UNSA ne rentrerait pas dans des polémiques qui ne présentent pas d'intérêt pour les salariés.

Nous continuerons en **professionnels** à agir pour **défendre vos intérêts** sans nous soucier des attaques de certains syndicats.

En l'espèce vous pouvez constater par vous-même qui attaque qui ? Qui tente de discréditer qui ? Qui nomme qui ?

Pour cela il suffit de lire leurs tracts.

Notre vision et notre travail dérangent-ils à ce point ?

Pourquoi ces syndicats se lancent-ils dans ce genre de **campagnes de dénigrement** aux références parfois douteuses ? Est-ce là leur seule manière d'exister ?

Cette publication pour vous affirmer que le SU-UNSA gardera **son cap de syndicat réformiste** et n'acceptera pas de se plier à ces **critiques infondées**...

...et vous alerter de la **désinformation** propagandiste répandue par ces organisations syndicales, selon laquelle, par exemple, nous contribuerions à supprimer des postes dans l'entreprise. **HALTE AU FAKE NEWS !**

Nicolas Mathieu

Virginie Gellens

Nicolas Guilet

Loïc Queguiner

Pierre Reuschlein

Dominique Simon

Alain Vatel

